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　今年一年間、新田会長のもとMC 広報委員会を宜しくお願いいたし
ます。
コロナ渦中がまだ続いておりますので、紙面を飾る事業が縮小していま
す。この機会に是非、クラブメンバーの寄稿をお待ちしています。
　最後に、今年度の表紙は「誕生石」になりました。由来や意味など
を毎月掲載させていただきます。
　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　奥嶋啓一郎
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新居浜LC会長
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●●● 6月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス伊藤　嘉秀　皆様とお会いできてとても嬉しいです。

伊藤　龍一　昨年就職した娘が岩手の牧場で働くと言って、3 月で
　　　　　　仕事を勝手に辞めてしまいました。誰に似たのやら。
　　　　　　もう成人した大人なので自由にすれば良いのですが。
大上　幸雄　久しぶりの例会で、しかも初のリーガ開催ということで
　　　　　　緊張しております。
大竹　崇夫　久しぶりの例会の再開、おめでとうございます。 
金田　智行　久しぶりの例会、みなさんお元気そうで嬉しい限りです！ 
後藤　達也　例会の再開を祝して。 
近藤　充徳　2/3 生花有難うございました。コロナ禍もリモート式対
　　　　　　応で無事とりおこなわれました。 
佐伯　澄男　今年初めての例会。早くコロナが終息する事を願って。
白石　誠一　タイムカプセル埋設式ご苦労様です。  
田村　征夫　ご苦労様です。    
有富　正治　会員の皆様お久しぶりです。今年度新年のご挨拶も
　　　　　　出来ないまま今年初めての例会です。遅くなりました
　　　　　　が昨年同様宜敷くお願い致します。 
石川　敏則　久しぶりに会えて感無量です。   
加藤　久博　久しぶりの例会です。早くコロナが収まりますように。 
河端　信人　お久しぶりです。コロナに負けず頑張りましょう。 
永易　明洋　例会の再開を祝して。   
新田　久司　例会の再開を祝して。
能瀬　伸一　久々の例会でテーマーの仕事を忘れてしまいそうで　
　　　　　　す。これからは通常どおり例会が出来るといいですね。 
真鍋　憲夫　皆様お元気でしたが？今年もどうぞ宜しくお願い申し上
　　　　　　げます。桜の蕾も小ふくらみかけて春が近いですね。 
石川　　稔　皆さんお久しぶりです。お変わりありませんか？
宇野　博文　スギ花粉の季節となりました。コロナのおかげでマスク
　　　　　　着用が苦にならなくなり、花は少し楽になっています。
　　　　　　ゴルフの時はマスク着用はイヤでスコアは大変です。 
塩見　秀晴　例会の会場が変って雰囲気新たになりましたね。これ
　　　　　　からも頑張りましょう。 
篠原　大蔵　少しでも早くのコロナの終息を祈念しております。 
神野　雄太　例会の再開を祝して。   
鈴木　雅志　久々の例会楽しみに来ました。みなさん元気が一番！
　　　　　　コロナに負けずに頑張りましょう。
土岐　計一　米寿の祝いありがとうございます。コロナに負けずに
　　　　　　頑張ろう。 
徳村　　明　コロナもワクチン接種が始まりましたが先の見通しがな
　　　　　　く、終息には時間が必要でやはり今までのスタンスの
　　　　　　継続が望ましい。
檜垣　孝志　来週はお彼岸ですね。お墓参りに行きます。 
福山　　宏　例会、久しぶりでやはり皆さんとお会い出来るのはう
　　　　　　れしいもんです。 
藤縄　州二　久し振りの例会です！会長幹事を称える会、ありがとう
　　　　　　ございます。 
古川　貴章　久しぶりの例会です。コロナに負けず、頑張りましょう。 
松浦　一雄　早咲きの桜と赤い椿と白い水仙が散歩コースに咲いて
　　　　　　います。今朝もウォーキングをしました。元気です。 
山下　邦俊　何か新しい気分です。 

●●● 6月第二例会 ●●●

ルビーの語源・由来

ルビーの語源は、「赤」を意味するラテン
語の「rubeus」から来ているという説が
あり、サンスクリット語の「宝石の王」
を意味する（ratnara）に由来すると言わ
れています。ちなみに和名では、ルビー
は「紅玉（こうぎょく）」と呼ばれています。

ルビーに込められた意味

ルビーは古代より「勝利を呼ぶ石」といわれ、あらゆる危険や災難から持
ち主の身を守り、困難を打破して、勝利へと導くパワーがあるとされてき
ました。富と権力をもたらし、財産や名誉も奪われることなく、平和な生
涯を送ることが出来るとされたことから、王や権力者たちが好んでつけた
石でもあります。
現在でも、ルビーは魔除けや幸福をもたらす大切な石として、崇められて
います。

7 月の誕生石「ルビー」

We Serve

伊藤　嘉秀　本日の例会にご出席頂きまして誠にありがとうございます。
大上　幸雄　短縮例会ではありますが、久しぶりに皆さんのお顔を拝見 
　　　　　　できてとても嬉しいです。
大竹　崇夫　久しぶりの例会、設営ありがとうございます。
佐伯　澄男　後藤達也さん、月例コンペ初優勝おめでとう！！
金田　智行　皆様お元気そうでなによりです。６月に入り急激に気温が
　　　　　　上がってきております。御身体には十分にお気をつけ下さい。
後藤　達也　久しぶりの例会です。第２例会も夜間で行えるよう祈ってい
　　　　　　ます。
外山　貴一　お世話になっております。昼が暑く、夜早朝は肌寒い気温
　　　　　　差の激しい日が続いております。体調にはお気を付けてお
　　　　　　過ごし下さい。
新田　久司　今月は次期の行事がいろいろと入ってきてバタバタです。
　　　　　　いよいよ７月からスタートするんだなと実感している今日この
　　　　　　頃です。
有富　正治　暖かいを通り過ぎ暑くなりました。お体にお気をつけ下さい。
　　　　　　6/1コロナ接種の２回目が終わりました。皆様もお早めに！
伊藤　龍一　２ヶ月ぶりの例会開催！！皆様の元気な姿を拝見してうれしい
　　　　　　です。今後も通常通り出来れば良いですね。
能瀬　伸一　ワクチン接種も少しづつ進み始めましたが、まだまだ気を緩
　　　　　　めることが出来ない日々が続きます。十分お気を付けいた
　　　　　　だき健康にお過ごし下さい。
徳村　　明　ワクチン接種も始まりました。一方委員会の引継ぎも開かれ
　　　　　　ています。一歩一歩進みましょう。
河端　信人　コロナも少し落ち着いて来たような感じですが、まだまだ気
　　　　　　を抜けません。来年度もよろしくお願いします。
加藤　久博　久し振りの例会開催に感謝して。
村上順一郎　皆さんお久し振りです。
真鍋　憲夫　暑くなりましたが、メンバーの皆様お変わりありませんか？今
　　　　　　期も残りわずかになりました。会長役員の皆様あと少し頑
　　　　　　張って下さいませ。
山下　邦俊　久し振りの例会ですがお変わりありませんか？
藤縄　洲二　お久し振りです。お元気でしょうか？
石川　　稔　皆さん、お久し振りです。お変わりありませんか？
神野　雄太　暑い夏がやって来ました。体調に気をつけましょう。
今村　　忍　暑くなりました！でもゴルフ頑張ります。
福山　　宏　最近ゴルフにはまっております。ここのところスコアが上がっ
　　　　　　て来てヨシヨシと思っていましたが、香川でゴルフしたら１２
　　　　　　４、前の福ちゃんに戻っていました。
檜垣　孝志　今期も今月で終わりですが、活動も会議もコロナで大変な
　　　　　　一年でした。来期はその分も頑張りましょう。
塩見　秀晴　保健福祉委員会、一年間誠にありがとうございました。
松浦　一雄　夏が来ました。コロナに負けず、熱中症にも負けず、今年の
　　　　　　夏を乗り切りましょう。
青野　泰介　伊藤会長、大上さん。あと例会２回となりましたね。最後まで
　　　　　　頑張って下さい。
宇野　博文　久し振りの例会で皆様とお会い出来ることを楽しみにして
　　　　　　いました。今期も残り少なくなりました。来期に向けての準備
　　　　　　の月となり勉強中です。
古川　貴章　卓話に感謝します。
・・・例会の再開を祝して・・・
高木泰斉／伊藤久門／大石隆憲／塩見公一／小野周平／近藤充徳
／近藤盛文／篠原大蔵／高橋在錫／橋田信一朗／三井邦俊

伊藤　嘉秀　皆様、一年間大変お世話になりました。感謝申し上げます。 
伊藤　龍一　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、コロナ禍の中、一年
　　　　　　間お疲れ様でした。 
大上　幸雄　一年間大変お世話になりました。伊藤会長、大竹会計、
　　　　　　本当にありがとうございました。 

大竹　崇夫　コロナ禍の中、伊藤会長、大上幹事、ご苦労に感謝します。
　　　　　　お疲れ様でした。 
後藤　達也　夜間例会懇親会が行われるようになって何よりです。伊藤
　　　　　　会長はじめ３役の皆様、一年間お疲れ様でした。 
佐伯　澄男　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、役員メンバーの皆様、
　　　　　　一年間お疲れ様でした 
白石　誠一　三役一年間お疲れ様でした。 
外山　貴一　三役の皆様、一年間新型コロナウイルスまん延の為、思
　　　　　　い通り進まない中、大変お疲れ様でした。
新田　久司　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、一年間お疲れ様でした。
　　　　　　仕事柄大阪東京の人と頻繁に会っていますので、残念で
　　　　　　すが欠席させて頂きます。 
小野　周平　３役の皆様お疲れ様でした。１年間大変お世話になりました。 
有富　正治　伊藤会長、元役員の皆様お疲れ様でした。
石川　敏則　伊藤会長はじめ３役の皆さんコロナ禍の中でごくろうさ　　
　　　　　　んでした。 
石川　　稔　半年ぶりの夜間例会となりました。またリーガでの会食は
　　　　　　本当に久し振りです。 
岡村真里哉　伊藤会長一年間お疲れ様でした。コロナ禍で運営もご苦
　　　　　　労が多かった事と思います。本当にお疲れ様でした。 
加藤　久博　伊藤会長はじめ３役の皆様お疲れ様でした。
金田　智行　一年間ありがとうございました。私の体の中の砕石工場が
　　　　　　再稼働し始めた為、懇談会は欠席させて頂きます。来年
　　　　　　もよろしくお願い致します。 
近藤　充徳　今期もお世話になりました。 
永易　明洋　伊藤会長他役員の皆様一年間ご苦労様でした。コロナの
　　　　　　影響で大変な年になりました。健康第一でまたがんばりま
　　　　　　しょう。ありがとうございました。 
能瀬　伸一　一年間、大変お世話になりました。つたない司会でしたが、
　　　　　　皆さんのおかげでなんとかやり遂げる事が出来ました。本
　　　　　　当にありがとうございました。 
古川　貴章　伊藤会長お疲れ様でした。６０周年大成功で良かったで
　　　　　　すね。新田次期会長さんよろしくお願いします。 
真鍋　憲夫　今日は織田信長公が生まれた誕生日との由、その２日前に
　　　　　　本能寺の変で亡くなりました。今期最後の例会、会長、　
　　　　　　幹事、会計の方にお世話になりました。ありがとうございま
　　　　　　した！！！
青野　泰介　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、お疲れ様でした。難
　　　　　　しい一年の舵取り対応大変だったと思います。ありがとう
　　　　　　ございました。 
宇野　博文　本日で最後の例会となりました。２年続けて全会出席となり
　　　　　　ました。又次年度も頑張りたいと思っています。 
奥嶋啓一郎　今期最後の例会。伊藤会長、大上幹事、大竹会計お
　　　　　　疲れ様でした。 
塩見　秀晴　保健福祉委員会、一年間誠にご協力ありがとうございました。 
神野　雄太　伊藤丸無事着港お目出度う。久々の夜間例会を祝して。 
高木　泰斉　伊藤会長はじめ三役の皆様、お疲れ様でした。 
土岐　計一　今年度一年間、伊藤嘉秀会長ごくろうさん。次年度会長
　　　　　　新田久司さんよろしくお願いします。 
徳村　　明　旧役員の方 ご々苦労さまでした。新役員には今後よろしく
　　　　　　お願いします。 
橋田信一朗　伊藤会長はじめ役員の皆様、一年間大変お世話になりま
　　　　　　した。 
檜垣　孝志　会長はじめ役員の皆様御苦労様でした。有難うございま
　　　　　　した！ 
福山　　宏　三役さん、本当にご苦労様でした。 
藤縄　州二　役員の皆さんお疲れさまでした。 
松浦　一雄　皆様一年間御苦労様でした。来年度も新たな気持で頑
　　　　　　張りましょう。 
・・・伊藤嘉秀会長はじめ役員の皆様一年間ご苦労様でした。・・・
上野　剛／大石隆憲／河端信人／村上順一郎 
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7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、檜垣孝志、松浦一雄、
　村上順一郎

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 1回キャビネット会議
　７月１1日（火）リーガホテルゼスト高松

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「今、できることから始めよう！一歩ずつ」

6月 13日 ( 日 )　新居浜CC

後 藤 達 也

大 上 幸 雄

永 易 明 洋

高 木 泰 斉

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
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・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ７月 1２日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
（旧）臨時理事会　 ７月１４日（水）11:45 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

７月第 1例会 ７月１４日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホ
テル新居浜

７月第２例会 ７月２８日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
青少年委員会 ７月　６日（火）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ７月　７日（水）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ７月　８日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ７月１５日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ７月１９日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ７月２７日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 ７月２９日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
７月第二例会　地区ガバナー、2RC、1ZC、2RC、1ZCA
　例会訪問
　7月２８日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　7月１１日（日） 10:04 ～　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　7月 9､23 日 19:30 ～　　川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

国際会長　ダグラスＸ. アレキサンダー　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉   心からの奉仕を  
３３６－Ａ地区ガバナー　蔵本 守雄
　　　〈スローガン〉  命燃やして恋せよライオンズに
　　　〈キーワード〉  Ove r c ome  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　新田 久司
　　　〈スローガン〉  今、出来ることから始めよう！一歩ずつ
　                  

2021.7 ～ 2022.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

　　　　　
会長就任ご挨拶

会　長　  新 田  久 司　　　　第 61 期　2021.7 ～ 2022.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        
　

次期準備理事・委員長会
6月 24日（木）18:30～ 商工会館3F

■次期会長挨拶　新田久司ライ
オン

■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　第一例会の週の月曜日　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　リーガロイヤルホ

テル新居浜

　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　リーガロイヤルホ
テル新居浜

②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和３年７月１日～令和４年６月３０日まで雇用
　します。
　愛媛県の基本労働賃金の改定により基本給を 20,000 円昇
　給し、132,000 円とします。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　20日締め翌月末払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）

⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０，０００円
⑮ 「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑯ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑰ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
⑱ 新居浜市国際交流協会会費について　　１０，０００円
⑲ 委員会開催日の変更について　
　保健福祉委員会　第２木曜日から第１例会週の木曜日（基
　本第２木曜日）　18:30 ～
　環境保全委員会　第１月曜日から第３月曜日　18:30 ～
■報告事項
１．２０２１年７月～２０２２年６月 1Z-ZCに伊藤龍一ライ

オンが就任
　　　　　　　　　　　　 1Z-ZCAに大上幸雄ライ

オンが就任
■確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

　この度 伝統ある新居浜ライオンズ
クラブの会長に就任する事になり身
の引き締まる思いです。
　新居浜ライオンズクラブには平
成１６年１１月に入会させて頂き、 
早いもので本年度で入会１８年目にな

りました。
　微力ながらこの１８年間の経験を生かしてクラブ
のために一生懸命務めさせて頂く所存です。

　本年度の会長スローガンは「今、出来ることか
ら始めよう！一歩ずつ」と揚げさせて頂きました。
本年度もまだコロナ禍の中で、ある程度限られたク
ラブの活動になるかもしれませんが、その中でも会
員のみなさん自身が最大限出来ることを、ひとりひ
とり考えていただきたいと思います。
　
　例えば、例会に出席するのに時間的に難しい時
でも「服を着替えずに行けば １０分でも出席するこ
とが出来る。」と思えば 出席するためには「そのま
ま行く」という様に今、出来ることは どうすれば良
いかと考えて行動していただいて例会、委員会、

アクティビティーなど ひとりひとりが少しずつでもプラ
ス発想してもらえたらと思います。
そのため本年度は、100％例会は行いません。

　メンバーのみなさんが自発的に出席してみようと
思うような楽しい、居心地の良い例会を目指したい
と思います。
　又、このようなコロナ禍でもありますので、会員
のみなさんの安心安全のため各クラブで検討又は、
すでに試しているクラブもあるリモート参加出来る例
会なども検討していきたいと思います。

　この様なことが退会防止にもつながり 会員数６０
名を維持するという大きな課題をクリアすることにも
つながるのではないでしょうか。

　この一年間は、まだいろいろな制限の中のライオ
ンズクラブ活動になると思いますがメンバーの皆様
と心をひとつにして、会長職を一生懸命につとめて
まいりますので会員の皆様のご協力を何卒よろしく
お願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

早い



会長スローガン「Our service survives.」

6 .  3 .

第145８回  6 月第二夜間例会
6月 23日（水）18:00～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

●審議事項
なし

●報告事項
１．金栄小学校タイムカプセル埋設式　１月２９日（金）１４：３０～　
金栄小学校
出席者　伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、有富正治計画財務理
事ほか都合の付く方
２．岡部歩乃佳後援会第１回理事会　１月２９日（金）１８：３０～　
あぶら家
出席者　後援会理事者
３．第２回献血　１月３１日（日）１０：００～　イオン新居浜駐車場
※ご参加、ご協力よろしくお願いいたします。
４．泉川中学校タイムカプセル埋設式　２月４日（木）１３：１５～　
泉川中学校
出席者　確認中
５．２Ｒ新会員オリエンテーション（２月２０日開催）が新型コロナウイ
ルス感染拡大予防対策のため中止となりました。
６．元会長、幹事を称える会は例会再開時に行います。
７．２月第一例会より例会会場がリーガロイヤルホテル新居浜へ
変更になります。
８．１月第一例会、第二例会は全員出席とさせていただきます。

●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財務
委員会、ＭＣ広報委員会
（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委員

6 月理事・委員長会
6月 7日（月）18:30～ 商工会館3F

　　　　　
幹事就任ご挨拶

幹　事　 青 野  泰 介　　　　第 61 期　2021.7 ～ 2022.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
会計就任挨拶

会　計　 加 藤  久 博　　　　第 61 期　2021.7 ～ 2022.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■卓話　「交通安全教室」　
　新居浜警察署　交通課 課長 井上哲也様
■審議事項
１．会員退会について　鈴木雅志さん　
　（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０､０００円、会報誌
　１年間送付）
２．第３回献血決算報告について　　　　
３．６月第２夜間例会予算案について
４．結成６０周年記念事業元塚、マイントピア別子停留所バス
　停用ベンチの寄贈決算について
５．クラブ植樹イチョウの木伐採管理について
６．委員会開催変更について
　（現･次期）出席大会委員会
　６月２４日（木）→２５日（金）１８:３０～ 事務局
■幹事報告
・報告事項
１．新会員入会について　２名

２．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月５日（土）１４:００～　オンライン研修
　参加者 （次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久
　博会計
３．１Z 準備ゾーン会議、第 4 回地区ガバナー諮問委員会、
　年次会合　６月５日（土）グラッツェふじ
　・準備ゾーン会議　１７:００～
　出席者：（次期）伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、
　佐伯澄男会員会則委員長
　・諮問委員会、年次会合　１７:３０～
　出席者：（現）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫
　会計、鈴木雅志会員会則委員長（次期）伊藤龍一１ＺＣ、
　大上幸雄１ＺＣＡ（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、　
　加藤久博会計、佐伯澄男会員会則委員長
４．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１０日( 木 )１３:００～ えひめ学園
　出席者：（次期）河端信人青少年委員長
　５．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１８日（金）　１８:３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 秋山周三、L 池田拳成、L 塩見公一、
　L篠原大蔵、三役、ライオン･テーマー、テール･ツイスター、

　　　　　
第一副会長就任のご挨拶

第一副会長　 後 藤  達 也　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

●会長挨拶　伊藤嘉秀会長
●審議事項
１．会員退会について　鈴木雅志さん
２．新会員入会について
３．第３回献血決算報告について　　　　
４．６月第２夜間例会予算案について
５．結成６０周年記念事業元塚、マイントピア別子停留所バス停
　用ベンチの寄贈決算について
６．クラブ植樹イチョウの木伐採管理について
７．委員会開催変更について
　（現･次期）出席大会委員会
　６月２４日（木）→２５日（金）１８:３０～事務局
●報告事項
１．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月５日（土）１４:００～　オンライン研修
　参加者： （次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博
　会計
２．１Z準備ゾーン会議、第 4回地区ガバナー諮問委員会、
　年次会合　６月５日（土） グラッツェふじ
・準備ゾーン会議　１７:００～
　出席者：（次期）伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯
　澄男会員会則委員長

・諮問委員会、年次会合　１７:３０～
　出席者：（現）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会
　計、鈴木雅志会員会則委員長
　（次期）伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯
　澄男会員会則委員長
３．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１０日( 木 )１３:００～ えひめ学園
　出席者：（次期）河端信人青少年委員長
　４．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１８日（金）　１８:３０～　リーガ
　出席者：新会員L秋山周三、L池田拳成、L塩見公一、L
　篠原大蔵、三役、ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委
　員会委員長、会員会則委員
５．令和３年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　 ６月２３日 ( 水）１５:００～　市役所
　出席者：（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、河端信人
　青少年委員長
６．６月第二夜間例会は新型コロナウィルス感染警戒期が延長
　された場合は通常の例会とさせていただきます。
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　委員

　各委員会委員長、会員会則委員
６．令和３年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　 ６月２３日 ( 水）１５:００～　市役所
　出席者：（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、河端信
　人青少年委員長
７．６月第二夜間例会は新型コロナウィルス感染警戒期が延長
　された場合は通常の例会とさせていただきます。
■委員会報告
　会員会則委員会　会員退会者、新会員推薦について

　計画財務委員会　６月第２夜間例会　予算案について
　青少年委員会　クラブタイムカプセル入稿について
　保健福祉委員会　第３回献血決算報告
■出席報告
　会員数６０名、出席４８名、欠席１２名、出席率 80.0％　
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥100,000
■閉会ゴング

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　橋田信一郎ライ

オン　
■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１０日( 木 )１３:００～ えひめ学園
　出席者　（次期）河端信人青少年委員長
２．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１８日（金）　１８:３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 池田拳成、L 塩見公一、三役、ライオ
　ン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委員長、会員
　会則委員
３．令和３年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　 ６月２３日 ( 水）１５:００～　市役所
　出席者：（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、河端信
　人青少年委員長
４．第１回地区キャビネット会議
　７月１１日（日）　リーガホテルゼスト高松
　出席者：伊藤龍一次期ＺＣ
５．次期委員長スクールについて
　６月に開催を予定しておりましたが現状を鑑み資料配布となり

　ましたので該当される方には後日お渡しいたします。
■委員会報告
計画財務委員会
　久々の夜間例会となりました。コロナの感染経路にならない
　様に盛り上がってください。
青少年委員会
　60 周年記念事業のタイムカプセルに入れる文章がまだの方
　は是非記載をお願いします。
■ライオンズキー伝達式　

■出席報告
　会員数６０名、出席４０名、欠席２０名、出席率６６.７％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥135,000
■閉会ゴング
■懇親会
■ライオンズ・ローア　後藤達也第2副会長

　この度、幹事という大役を仰せつ
かりました、青野泰介です。
　前年度の大上幹事を副幹事と
いう立場から見せていただきなが
ら、「忙しそうだな」「大変そうだな」
　ということばかりを考えていた一年

を過ごし、まさに今、自分がその立場に立つことと
なりました。
　幹事という仕事は、会長が会長としての役目を十
分に果たすため、そしてクラブがきちんと運営され
ていくように常に気を配る役職だと思っています。
　そのような大役を私が務まるかどうか、自信のな
いところではありますが、自分なりに出来ることを出
来るだけ前向きに。という気持ちで臨んでいく所存
です。
　まだまだ勉強不足の私でありますので、皆様にご
迷惑をおかけすることもあろうかと思います。

　しかし、そんな時には遠慮なくお声がけいただき、
次の瞬間には修正できているのが一番だと思いま
す。
　そんな『間違いを指摘しやすい幹事』を目指し
て一年間頑張っていきます。
前年度の伊藤会長もそうでしたが、コロナ禍におい
て思うようにならないクラブ運営を担う新田会長は、
多くの決断をしなければならない場面があると思わ
れます。
　そんな時に支えになり、また、会員の皆様との橋
渡しができる役割を果たしていくのが、私の役目で
す。
　この一年がコロナ後の新たな新時代の幕開けに
なると信じて、皆様とともにライオンズクラブの活動
を楽しんでいきたいと思っています。理事、委員長
をはじめとするメンバーの皆様のご協力をお願いい
たします。

　この度、新田会長のもと会計に就
任しました。
　久しぶりの三役です。
私は入会当初はライオンズクラブの
会計は特殊で、分かりづらいと思っ

ていました。
　年を重ねるにつれ、理解出来るようになりました。
　主に運営費会計と事業費会計に分かれていま
す。運営費会計の収入は会員の会費です。
事業費会計は例会で会員の皆様の善意によるドネ
ーションが収入です。
　基本的に完全に分けて処理しなければなりませ

ん。例えば運営費が足りないから、事業費から補
てんする。
この様な事は原則出来ませんでした。
　しかし会員の減少などによる収入の減少で、運
営がどうしてもできないクラブが増え、事業費を運
営費に繰り入れて何とか運営していると言う、切実
な話も聞いています。
　幸い新居浜ライオンズクラブは会員数が増加傾
向にあり、その様な心配は無かったのですが、例
会場の変更による経費の増加など、不安定要素が
あり、どの様に健全な会計運営をしていくか、真剣
に取り組んでいきたいと思います。

てい

　この度、第一副会長を務めさせて
頂くことになりました。
　第二副会長としての一年は早い
もので、あっという間でした。
加えてコロナ禍ということもあり下半
期は特に何もする事ができませんでし

た。この状況は未だ先が分かりませんが、いつで
も 100％の力を発揮できるようしっかりと準備に努め

る次第です。
　そして今年は新田会長のもとで勉強と経験を積
みながら活動して新田会長を少しでも支えていけれ
ばと思っています。
これからの一年間は第一副会長としての自覚を持
ち、一年間職責を果たしていく所存でございます。
会員メンバーの皆様におかれましてはより一層のご
指導ご鞭撻を頂けますようよろしくお願い致します。

期は
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Niihama Lions Club 会長スローガン「今、出来ることから始めよう！一歩ずつ」

 4 .  5 .

第1457回  6 月第一例会
6月 9日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　　　　　新居浜ライオンズクラブ新会員オリエンテーションに参加して
　篠 原  大 蔵　　　日時：令和 3年 6月 18 日（金）18:30 ～　場所：リーガロイヤルホテル新居浜　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
２Ｒ－1Z・ゾーンチェアパーソン就任ご挨拶

2R－1Z・ZC　 伊 藤  龍 一　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■卓話　「交通安全教室」　
　新居浜警察署　交通課 課長 井上哲也様
■審議事項
１．会員退会について　鈴木雅志さん　
　（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０､０００円、会報誌
　１年間送付）
２．第３回献血決算報告について　　　　
３．６月第２夜間例会予算案について
４．結成６０周年記念事業元塚、マイントピア別子停留所バス
　停用ベンチの寄贈決算について
５．クラブ植樹イチョウの木伐採管理について
６．委員会開催変更について
　（現･次期）出席大会委員会
　６月２４日（木）→２５日（金）１８:３０～ 事務局
■幹事報告
・報告事項
１．新会員入会について　２名

２．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月５日（土）１４:００～　オンライン研修
　参加者 （次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久
　博会計
３．１Z 準備ゾーン会議、第 4 回地区ガバナー諮問委員会、
　年次会合　６月５日（土）グラッツェふじ
　・準備ゾーン会議　１７:００～
　出席者：（次期）伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、
　佐伯澄男会員会則委員長
　・諮問委員会、年次会合　１７:３０～
　出席者：（現）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫
　会計、鈴木雅志会員会則委員長（次期）伊藤龍一１ＺＣ、
　大上幸雄１ＺＣＡ（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、　
　加藤久博会計、佐伯澄男会員会則委員長
４．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１０日( 木 )１３:００～ えひめ学園
　出席者：（次期）河端信人青少年委員長
　５．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１８日（金）　１８:３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 秋山周三、L 池田拳成、L 塩見公一、
　L篠原大蔵、三役、ライオン･テーマー、テール･ツイスター、

　各委員会委員長、会員会則委員
６．令和３年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　 ６月２３日 ( 水）１５:００～　市役所
　出席者：（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、河端信
　人青少年委員長
７．６月第二夜間例会は新型コロナウィルス感染警戒期が延長
　された場合は通常の例会とさせていただきます。
■委員会報告
　会員会則委員会　会員退会者、新会員推薦について

　計画財務委員会　６月第２夜間例会　予算案について
　青少年委員会　クラブタイムカプセル入稿について
　保健福祉委員会　第３回献血決算報告
■出席報告
　会員数６０名、出席４８名、欠席１２名、出席率 80.0％　
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥100,000
■閉会ゴング

　今期、新居浜ライオンズクラブの
推薦を頂き 2R-1Z・ZC の大役を
務めさせて頂くことになりました伊
藤龍一です。
　4、５、6 月とコロナ禍により準備
の会合やオリエンテーションが次々と

中止やリモート会議となり、充分な勉強ができない
ままに今期がスタートいたしました。
　ゾーンチェアパーソンといえば４年に一度、新居
浜の４つのクラブを輪番制にて拝命する 336－A 地
区役員の一つですが、新居浜ライオンズクラブも歴
代に錚々たるメンバーを輩出しており、私のような経
験浅い若輩者で務まるのか今以て不安でいっぱい

です。
　しかしながら与えられた機会に感謝し、私自身も
成長のチャンスと思い、ゾーンチェアパーソンという
職責を遂行し職務を楽しめるよう頑張っていく決意
です。
　そして今回、快くアシスタントを引き受けてくれた
大上幸雄さんありがとう♡一年間迷惑しか掛けませ
んが、毎度の事と思いあきらめてよろしくお願いい
たします。
最後になりますがこんな私に、皆様の温かいご指
導、ご鞭撻、ご協力を賜りまして一年間、どうか宜
しくお願い申し上げます。
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役員 及び 委員会 構成 表
２０２1年7月～２０２2年6月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区2R-1Z-ZC　伊 藤  龍 一

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 新 田  久 司
   伊 藤  嘉 秀
    第 一 副 会 長  後 藤  達 也
    第 二 副 会 長  能 瀬  伸 一
  幹  　　　　事 青 野  泰 介
  会  　　　　計 加 藤  久 博
 ライオン・テーマー 宇 野  博 文

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 松 浦  一 雄
  会員理事 / 委員長 佐 伯  澄 男
    ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
  ク ラ ブ 理 事  白 石  誠 一
    ク ラ ブ 理 事  天  野  　淳
    ク ラ ブ 理 事  福  山  　宏
    ク ラ ブ 理 事  真 鍋  憲 夫

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     大 竹  崇 夫
   副　　幹　　事 金 田  智 行
   副　　会　　計 佐 伯  澄 男
   副ライオン・テーマー 高 木  泰 斉    
      副テール・ツイスター 藤 縄  洲 二 
    会計監査委員  土 岐  計 一
    会計監査委員  永 易  明 洋

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  佐 伯  澄 男   伊 藤  龍 一　佐 伯  澄 男　古 川  貴 章

出席大会  檜 垣  孝 志   高 橋  在 錫   神 野  雄 太   近 藤 眞 而   近 藤  盛 文   土 岐 計 一   永 易  明 洋

計画財務  小 野  周 平   鴛 田  宗 司    白 石  誠 一

MC広報  奥嶋 啓一郎   山 下  邦 俊   天  野   　淳  妹 尾 光 章   高 木  泰 斉   徳 村 　明　松 浦 一 雄   山  口 　泰

青 少 年  河 端  信 人   真 木  泰 彦   福  山   　宏  金 田  智 行   塩 見  秀 晴   林　 幸 央   三 井  邦 弘   村 上 博 昭

保健福祉  橋田 信一郎   続  木  　剛   真 鍋  憲 夫   

環境保全  外 山  貴 一   今  村  　忍   大 竹  崇 夫    有 富  正 治   上  野  　剛   塩 見  公 一   土 岐  敏 勝
           　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 村上 順一郎

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  副  委  員  長    担  当  理  事　　　　　　　　　　　　委　　　員

秋 山  周 三   池 田  拳 成   伊 藤  久 門   宇 野  博 文
大 石  隆 憲　大 上  幸 雄　篠 原  大 蔵

石 川  敏 則   石  川  　稔   岡村 真里哉   近 藤  充 徳　　　　
田 村  征 夫　藤 縄  洲 二

　令和３年６月１８日（金）１８:３０～
コロナワクチン集団接種会場のリー
ガロイヤルホテル新居浜にて、新
居浜ライオンズクラブの概要説明と
委員会事業説明を受けました。

　残念ながら出席者全員、当日コロ
ナワクチンの接種はできませんでしたが、新入会員
一人に対して、講師の皆様が１３人もお集まり頂くと
いう、大変恐縮する新会員オリエンテーションでし
た。新会員の皆様ぜひ出席してください大変勉強
になりました。
　出席大会委員会では加藤久博委員長に出席メ
ークアップ、例会シールでの出欠の仕事、出席ドネ
ーションについて教えていただきました。

　計画財務委員会では橋田信一朗委員長に例会
設営、夜間例会や事業費となる年末商戦の重要
性を教えていただきました。

　MC 広報委員会では福山宏委員長に MC とは
マーケティング・コミュニケーションという事や、月１
回の会報誌作成とはライオンズの年表を作っている
のだと教えていただきました。

　青少年委員会では金田智行委員長に対外事業、
平和ポスター、英語スピーチコンテスト、ユースキ
ャンプ、えひめ学園との交流などについて教えて頂
きました。なかでも中学生英語スピーチコンテストは

３０回を超えて行われているということを教えて頂き
ました。

　保健福祉委員会では塩見秀晴委員長に年３回
以上の献血をイオンにて献血バス２台、１日１２０人
～１５０人の方に４００CC 受けていただいているとい
うことや、新居浜ライオンズはお礼の商品も良いの
で、献血参加者に喜ばれていることを教えて頂きま
した。

　環境保全委員会では藤縄州二委員長に愛リバ
ー・愛ロードを年３回、商工会議所周辺、川辺の
掃除などを教えて頂きました。また、環境保全委員
会はお掃除委員会だと橋田委員長に教えていただ
きました。

　ライオン・テーマーでは、能瀬伸一Ｌ・T に例会
での司会、次第づくり、委員会は２つが一緒になっ
て行われていることを教えて頂きました。

　テール・ツイスターでは、小野周平Ｔ･T に例会
を盛り上げること、ドネーションを募ること、そしてフ
ァインの重要性を教えて頂きました。

　改めて、各委員会の事業や三役・五役の役割
などを教えて頂き、今回講師をしていただいた皆様
にお礼申し上げます。
ありがとうございました。
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■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥100,000
■閉会ゴング

　今期、新居浜ライオンズクラブの
推薦を頂き 2R-1Z・ZC の大役を
務めさせて頂くことになりました伊
藤龍一です。
　4、５、6 月とコロナ禍により準備
の会合やオリエンテーションが次々と

中止やリモート会議となり、充分な勉強ができない
ままに今期がスタートいたしました。
　ゾーンチェアパーソンといえば４年に一度、新居
浜の４つのクラブを輪番制にて拝命する 336－A 地
区役員の一つですが、新居浜ライオンズクラブも歴
代に錚々たるメンバーを輩出しており、私のような経
験浅い若輩者で務まるのか今以て不安でいっぱい

です。
　しかしながら与えられた機会に感謝し、私自身も
成長のチャンスと思い、ゾーンチェアパーソンという
職責を遂行し職務を楽しめるよう頑張っていく決意
です。
　そして今回、快くアシスタントを引き受けてくれた
大上幸雄さんありがとう♡一年間迷惑しか掛けませ
んが、毎度の事と思いあきらめてよろしくお願いい
たします。
最後になりますがこんな私に、皆様の温かいご指
導、ご鞭撻、ご協力を賜りまして一年間、どうか宜
しくお願い申し上げます。
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役員 及び 委員会 構成 表
２０２1年7月～２０２2年6月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区2R-1Z-ZC　伊 藤  龍 一

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 新 田  久 司
   伊 藤  嘉 秀
    第 一 副 会 長  後 藤  達 也
    第 二 副 会 長  能 瀬  伸 一
  幹  　　　　事 青 野  泰 介
  会  　　　　計 加 藤  久 博
 ライオン・テーマー 宇 野  博 文

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 松 浦  一 雄
  会員理事 / 委員長 佐 伯  澄 男
    ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
  ク ラ ブ 理 事  白 石  誠 一
    ク ラ ブ 理 事  天  野  　淳
    ク ラ ブ 理 事  福  山  　宏
    ク ラ ブ 理 事  真 鍋  憲 夫

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     大 竹  崇 夫
   副　　幹　　事 金 田  智 行
   副　　会　　計 佐 伯  澄 男
   副ライオン・テーマー 高 木  泰 斉    
      副テール・ツイスター 藤 縄  洲 二 
    会計監査委員  土 岐  計 一
    会計監査委員  永 易  明 洋

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  佐 伯  澄 男   伊 藤  龍 一　佐 伯  澄 男　古 川  貴 章

出席大会  檜 垣  孝 志   高 橋  在 錫   神 野  雄 太   近 藤 眞 而   近 藤  盛 文   土 岐 計 一   永 易  明 洋

計画財務  小 野  周 平   鴛 田  宗 司    白 石  誠 一

MC広報  奥嶋 啓一郎   山 下  邦 俊   天  野   　淳  妹 尾 光 章   高 木  泰 斉   徳 村 　明　松 浦 一 雄   山  口 　泰

青 少 年  河 端  信 人   真 木  泰 彦   福  山   　宏  金 田  智 行   塩 見  秀 晴   林　 幸 央   三 井  邦 弘   村 上 博 昭

保健福祉  橋田 信一郎   続  木  　剛   真 鍋  憲 夫   

環境保全  外 山  貴 一   今  村  　忍   大 竹  崇 夫    有 富  正 治   上  野  　剛   塩 見  公 一   土 岐  敏 勝
           　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 村上 順一郎

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  副  委  員  長    担  当  理  事　　　　　　　　　　　　委　　　員

秋 山  周 三   池 田  拳 成   伊 藤  久 門   宇 野  博 文
大 石  隆 憲　大 上  幸 雄　篠 原  大 蔵

石 川  敏 則   石  川  　稔   岡村 真里哉   近 藤  充 徳　　　　
田 村  征 夫　藤 縄  洲 二

　令和３年６月１８日（金）１８:３０～
コロナワクチン集団接種会場のリー
ガロイヤルホテル新居浜にて、新
居浜ライオンズクラブの概要説明と
委員会事業説明を受けました。

　残念ながら出席者全員、当日コロ
ナワクチンの接種はできませんでしたが、新入会員
一人に対して、講師の皆様が１３人もお集まり頂くと
いう、大変恐縮する新会員オリエンテーションでし
た。新会員の皆様ぜひ出席してください大変勉強
になりました。
　出席大会委員会では加藤久博委員長に出席メ
ークアップ、例会シールでの出欠の仕事、出席ドネ
ーションについて教えていただきました。

　計画財務委員会では橋田信一朗委員長に例会
設営、夜間例会や事業費となる年末商戦の重要
性を教えていただきました。

　MC 広報委員会では福山宏委員長に MC とは
マーケティング・コミュニケーションという事や、月１
回の会報誌作成とはライオンズの年表を作っている
のだと教えていただきました。

　青少年委員会では金田智行委員長に対外事業、
平和ポスター、英語スピーチコンテスト、ユースキ
ャンプ、えひめ学園との交流などについて教えて頂
きました。なかでも中学生英語スピーチコンテストは

３０回を超えて行われているということを教えて頂き
ました。

　保健福祉委員会では塩見秀晴委員長に年３回
以上の献血をイオンにて献血バス２台、１日１２０人
～１５０人の方に４００CC 受けていただいているとい
うことや、新居浜ライオンズはお礼の商品も良いの
で、献血参加者に喜ばれていることを教えて頂きま
した。

　環境保全委員会では藤縄州二委員長に愛リバ
ー・愛ロードを年３回、商工会議所周辺、川辺の
掃除などを教えて頂きました。また、環境保全委員
会はお掃除委員会だと橋田委員長に教えていただ
きました。

　ライオン・テーマーでは、能瀬伸一Ｌ・T に例会
での司会、次第づくり、委員会は２つが一緒になっ
て行われていることを教えて頂きました。

　テール・ツイスターでは、小野周平Ｔ･T に例会
を盛り上げること、ドネーションを募ること、そしてフ
ァインの重要性を教えて頂きました。

　改めて、各委員会の事業や三役・五役の役割
などを教えて頂き、今回講師をしていただいた皆様
にお礼申し上げます。
ありがとうございました。



Niihama Lions Club 会長スローガン「Our service survives.」
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第145８回  6 月第二夜間例会
6月 23日（水）18:00～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

●審議事項
なし

●報告事項
１．金栄小学校タイムカプセル埋設式　１月２９日（金）１４：３０～　
金栄小学校
出席者　伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、有富正治計画財務理
事ほか都合の付く方
２．岡部歩乃佳後援会第１回理事会　１月２９日（金）１８：３０～　
あぶら家
出席者　後援会理事者
３．第２回献血　１月３１日（日）１０：００～　イオン新居浜駐車場
※ご参加、ご協力よろしくお願いいたします。
４．泉川中学校タイムカプセル埋設式　２月４日（木）１３：１５～　
泉川中学校
出席者　確認中
５．２Ｒ新会員オリエンテーション（２月２０日開催）が新型コロナウイ
ルス感染拡大予防対策のため中止となりました。
６．元会長、幹事を称える会は例会再開時に行います。
７．２月第一例会より例会会場がリーガロイヤルホテル新居浜へ
変更になります。
８．１月第一例会、第二例会は全員出席とさせていただきます。

●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財務
委員会、ＭＣ広報委員会
（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委員

6 月理事・委員長会
6月 7日（月）18:30～ 商工会館3F

　　　　　
幹事就任ご挨拶

幹　事　 青 野  泰 介　　　　第 61 期　2021.7 ～ 2022.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
会計就任挨拶

会　計　 加 藤  久 博　　　　第 61 期　2021.7 ～ 2022.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■卓話　「交通安全教室」　
　新居浜警察署　交通課 課長 井上哲也様
■審議事項
１．会員退会について　鈴木雅志さん　
　（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０､０００円、会報誌
　１年間送付）
２．第３回献血決算報告について　　　　
３．６月第２夜間例会予算案について
４．結成６０周年記念事業元塚、マイントピア別子停留所バス
　停用ベンチの寄贈決算について
５．クラブ植樹イチョウの木伐採管理について
６．委員会開催変更について
　（現･次期）出席大会委員会
　６月２４日（木）→２５日（金）１８:３０～ 事務局
■幹事報告
・報告事項
１．新会員入会について　２名

２．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月５日（土）１４:００～　オンライン研修
　参加者 （次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久
　博会計
３．１Z 準備ゾーン会議、第 4 回地区ガバナー諮問委員会、
　年次会合　６月５日（土）グラッツェふじ
　・準備ゾーン会議　１７:００～
　出席者：（次期）伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、
　佐伯澄男会員会則委員長
　・諮問委員会、年次会合　１７:３０～
　出席者：（現）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫
　会計、鈴木雅志会員会則委員長（次期）伊藤龍一１ＺＣ、
　大上幸雄１ＺＣＡ（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、　
　加藤久博会計、佐伯澄男会員会則委員長
４．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１０日( 木 )１３:００～ えひめ学園
　出席者：（次期）河端信人青少年委員長
　５．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１８日（金）　１８:３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 秋山周三、L 池田拳成、L 塩見公一、
　L篠原大蔵、三役、ライオン･テーマー、テール･ツイスター、

　　　　　
第一副会長就任のご挨拶

第一副会長　 後 藤  達 也　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

●会長挨拶　伊藤嘉秀会長
●審議事項
１．会員退会について　鈴木雅志さん
２．新会員入会について
３．第３回献血決算報告について　　　　
４．６月第２夜間例会予算案について
５．結成６０周年記念事業元塚、マイントピア別子停留所バス停
　用ベンチの寄贈決算について
６．クラブ植樹イチョウの木伐採管理について
７．委員会開催変更について
　（現･次期）出席大会委員会
　６月２４日（木）→２５日（金）１８:３０～事務局
●報告事項
１．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月５日（土）１４:００～　オンライン研修
　参加者： （次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博
　会計
２．１Z準備ゾーン会議、第 4回地区ガバナー諮問委員会、
　年次会合　６月５日（土） グラッツェふじ
・準備ゾーン会議　１７:００～
　出席者：（次期）伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯
　澄男会員会則委員長

・諮問委員会、年次会合　１７:３０～
　出席者：（現）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会
　計、鈴木雅志会員会則委員長
　（次期）伊藤龍一１ＺＣ、大上幸雄１ＺＣＡ
　（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯
　澄男会員会則委員長
３．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１０日( 木 )１３:００～ えひめ学園
　出席者：（次期）河端信人青少年委員長
　４．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１８日（金）　１８:３０～　リーガ
　出席者：新会員L秋山周三、L池田拳成、L塩見公一、L
　篠原大蔵、三役、ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委
　員会委員長、会員会則委員
５．令和３年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　 ６月２３日 ( 水）１５:００～　市役所
　出席者：（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、河端信人
　青少年委員長
６．６月第二夜間例会は新型コロナウィルス感染警戒期が延長
　された場合は通常の例会とさせていただきます。
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　委員

　各委員会委員長、会員会則委員
６．令和３年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　 ６月２３日 ( 水）１５:００～　市役所
　出席者：（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、河端信
　人青少年委員長
７．６月第二夜間例会は新型コロナウィルス感染警戒期が延長
　された場合は通常の例会とさせていただきます。
■委員会報告
　会員会則委員会　会員退会者、新会員推薦について

　計画財務委員会　６月第２夜間例会　予算案について
　青少年委員会　クラブタイムカプセル入稿について
　保健福祉委員会　第３回献血決算報告
■出席報告
　会員数６０名、出席４８名、欠席１２名、出席率 80.0％　
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥100,000
■閉会ゴング

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　橋田信一郎ライ

オン　
■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１０日( 木 )１３:００～ えひめ学園
　出席者　（次期）河端信人青少年委員長
２．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１８日（金）　１８:３０～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 池田拳成、L 塩見公一、三役、ライオ
　ン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委員長、会員
　会則委員
３．令和３年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　 ６月２３日 ( 水）１５:００～　市役所
　出席者：（次期）新田久司会長、青野泰介幹事、河端信
　人青少年委員長
４．第１回地区キャビネット会議
　７月１１日（日）　リーガホテルゼスト高松
　出席者：伊藤龍一次期ＺＣ
５．次期委員長スクールについて
　６月に開催を予定しておりましたが現状を鑑み資料配布となり

　ましたので該当される方には後日お渡しいたします。
■委員会報告
計画財務委員会
　久々の夜間例会となりました。コロナの感染経路にならない
　様に盛り上がってください。
青少年委員会
　60 周年記念事業のタイムカプセルに入れる文章がまだの方
　は是非記載をお願いします。
■ライオンズキー伝達式　

■出席報告
　会員数６０名、出席４０名、欠席２０名、出席率６６.７％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥135,000
■閉会ゴング
■懇親会
■ライオンズ・ローア　後藤達也第2副会長

　この度、幹事という大役を仰せつ
かりました、青野泰介です。
　前年度の大上幹事を副幹事と
いう立場から見せていただきなが
ら、「忙しそうだな」「大変そうだな」
　ということばかりを考えていた一年

を過ごし、まさに今、自分がその立場に立つことと
なりました。
　幹事という仕事は、会長が会長としての役目を十
分に果たすため、そしてクラブがきちんと運営され
ていくように常に気を配る役職だと思っています。
　そのような大役を私が務まるかどうか、自信のな
いところではありますが、自分なりに出来ることを出
来るだけ前向きに。という気持ちで臨んでいく所存
です。
　まだまだ勉強不足の私でありますので、皆様にご
迷惑をおかけすることもあろうかと思います。

　しかし、そんな時には遠慮なくお声がけいただき、
次の瞬間には修正できているのが一番だと思いま
す。
　そんな『間違いを指摘しやすい幹事』を目指し
て一年間頑張っていきます。
前年度の伊藤会長もそうでしたが、コロナ禍におい
て思うようにならないクラブ運営を担う新田会長は、
多くの決断をしなければならない場面があると思わ
れます。
　そんな時に支えになり、また、会員の皆様との橋
渡しができる役割を果たしていくのが、私の役目で
す。
　この一年がコロナ後の新たな新時代の幕開けに
なると信じて、皆様とともにライオンズクラブの活動
を楽しんでいきたいと思っています。理事、委員長
をはじめとするメンバーの皆様のご協力をお願いい
たします。

　この度、新田会長のもと会計に就
任しました。
　久しぶりの三役です。
私は入会当初はライオンズクラブの
会計は特殊で、分かりづらいと思っ

ていました。
　年を重ねるにつれ、理解出来るようになりました。
　主に運営費会計と事業費会計に分かれていま
す。運営費会計の収入は会員の会費です。
事業費会計は例会で会員の皆様の善意によるドネ
ーションが収入です。
　基本的に完全に分けて処理しなければなりませ

ん。例えば運営費が足りないから、事業費から補
てんする。
この様な事は原則出来ませんでした。
　しかし会員の減少などによる収入の減少で、運
営がどうしてもできないクラブが増え、事業費を運
営費に繰り入れて何とか運営していると言う、切実
な話も聞いています。
　幸い新居浜ライオンズクラブは会員数が増加傾
向にあり、その様な心配は無かったのですが、例
会場の変更による経費の増加など、不安定要素が
あり、どの様に健全な会計運営をしていくか、真剣
に取り組んでいきたいと思います。

てい

　この度、第一副会長を務めさせて
頂くことになりました。
　第二副会長としての一年は早い
もので、あっという間でした。
加えてコロナ禍ということもあり下半
期は特に何もする事ができませんでし

た。この状況は未だ先が分かりませんが、いつで
も 100％の力を発揮できるようしっかりと準備に努め

る次第です。
　そして今年は新田会長のもとで勉強と経験を積
みながら活動して新田会長を少しでも支えていけれ
ばと思っています。
これからの一年間は第一副会長としての自覚を持
ち、一年間職責を果たしていく所存でございます。
会員メンバーの皆様におかれましてはより一層のご
指導ご鞭撻を頂けますようよろしくお願い致します。

期は
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ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (6月分 )

６０
１２
２８
４５
１４４

5
0
29
87
121

0
0

113,003
67,117
180,120

73.4
78.6
78.6
70.2
75.2

73.4
78.6
88.3
94.7
83.8

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、檜垣孝志、松浦一雄、
　村上順一郎

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 1回キャビネット会議
　７月１1日（火）リーガホテルゼスト高松

行  事  予  定

会長スローガン「今、できることから始めよう！一歩ずつ」

6月 13日 ( 日 )　新居浜CC

後 藤 達 也

大 上 幸 雄

永 易 明 洋

高 木 泰 斉

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４２
４７
５６
５６

４４
４４
４７
５４

１６.６
２１.０
３０.０
１８.０

８６
９１
１０３
１１０

６９.４
７０.０
７３.０
９２.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ７月 1２日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
（旧）臨時理事会　 ７月１４日（水）11:45 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

７月第 1例会 ７月１４日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホ
テル新居浜

７月第２例会 ７月２８日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
青少年委員会 ７月　６日（火）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ７月　７日（水）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ７月　８日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ７月１５日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ７月１９日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ７月２７日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 ７月２９日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
７月第二例会　地区ガバナー、2RC、1ZC、2RC、1ZCA
　例会訪問
　7月２８日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　7月１１日（日） 10:04 ～　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　7月 9､23 日 19:30 ～　　川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

国際会長　ダグラスＸ. アレキサンダー　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉   心からの奉仕を  
３３６－Ａ地区ガバナー　蔵本 守雄
　　　〈スローガン〉  命燃やして恋せよライオンズに
　　　〈キーワード〉  Ove r c ome  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　新田 久司
　　　〈スローガン〉  今、出来ることから始めよう！一歩ずつ
　                  

2021.7 ～ 2022.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

　　　　　
会長就任ご挨拶

会　長　  新 田  久 司　　　　第 61 期　2021.7 ～ 2022.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        
　

次期準備理事・委員長会
6月 24日（木）18:30～ 商工会館3F

■次期会長挨拶　新田久司ライ
オン

■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　第一例会の週の月曜日　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　リーガロイヤルホ

テル新居浜

　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　リーガロイヤルホ
テル新居浜

②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和３年７月１日～令和４年６月３０日まで雇用
　します。
　愛媛県の基本労働賃金の改定により基本給を 20,000 円昇
　給し、132,000 円とします。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　20日締め翌月末払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）

⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０，０００円
⑮ 「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑯ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑰ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
⑱ 新居浜市国際交流協会会費について　　１０，０００円
⑲ 委員会開催日の変更について　
　保健福祉委員会　第２木曜日から第１例会週の木曜日（基
　本第２木曜日）　18:30 ～
　環境保全委員会　第１月曜日から第３月曜日　18:30 ～
■報告事項
１．２０２１年７月～２０２２年６月 1Z-ZCに伊藤龍一ライ

オンが就任
　　　　　　　　　　　　 1Z-ZCAに大上幸雄ライ

オンが就任
■確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

　この度 伝統ある新居浜ライオンズ
クラブの会長に就任する事になり身
の引き締まる思いです。
　新居浜ライオンズクラブには平
成１６年１１月に入会させて頂き、 
早いもので本年度で入会１８年目にな

りました。
　微力ながらこの１８年間の経験を生かしてクラブ
のために一生懸命務めさせて頂く所存です。

　本年度の会長スローガンは「今、出来ることか
ら始めよう！一歩ずつ」と揚げさせて頂きました。
本年度もまだコロナ禍の中で、ある程度限られたク
ラブの活動になるかもしれませんが、その中でも会
員のみなさん自身が最大限出来ることを、ひとりひ
とり考えていただきたいと思います。
　
　例えば、例会に出席するのに時間的に難しい時
でも「服を着替えずに行けば １０分でも出席するこ
とが出来る。」と思えば 出席するためには「そのま
ま行く」という様に今、出来ることは どうすれば良
いかと考えて行動していただいて例会、委員会、

アクティビティーなど ひとりひとりが少しずつでもプラ
ス発想してもらえたらと思います。
そのため本年度は、100％例会は行いません。

　メンバーのみなさんが自発的に出席してみようと
思うような楽しい、居心地の良い例会を目指したい
と思います。
　又、このようなコロナ禍でもありますので、会員
のみなさんの安心安全のため各クラブで検討又は、
すでに試しているクラブもあるリモート参加出来る例
会なども検討していきたいと思います。

　この様なことが退会防止にもつながり 会員数６０
名を維持するという大きな課題をクリアすることにも
つながるのではないでしょうか。

　この一年間は、まだいろいろな制限の中のライオ
ンズクラブ活動になると思いますがメンバーの皆様
と心をひとつにして、会長職を一生懸命につとめて
まいりますので会員の皆様のご協力を何卒よろしく
お願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

早い



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  新田 久司　幹事  青野 泰介　会計  加藤 久博
発行責任者  MC広報委員長  奥嶋 啓一郎

　今年一年間、新田会長のもとMC 広報委員会を宜しくお願いいたし
ます。
コロナ渦中がまだ続いておりますので、紙面を飾る事業が縮小していま
す。この機会に是非、クラブメンバーの寄稿をお待ちしています。
　最後に、今年度の表紙は「誕生石」になりました。由来や意味など
を毎月掲載させていただきます。
　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　奥嶋啓一郎

編集後記

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121

7国 際 会 長
スローガン　 We Serve.
地区ガバナー
スローガン　命燃やして恋せよライオンズに
新居浜LC会長
スローガン    今、出来ることから始めよう！一歩ずつ

NO.204  国際協会336-A地区2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ  since1960.10.04

http://204-lc.club

●●● 6月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス伊藤　嘉秀　皆様とお会いできてとても嬉しいです。

伊藤　龍一　昨年就職した娘が岩手の牧場で働くと言って、3 月で
　　　　　　仕事を勝手に辞めてしまいました。誰に似たのやら。
　　　　　　もう成人した大人なので自由にすれば良いのですが。
大上　幸雄　久しぶりの例会で、しかも初のリーガ開催ということで
　　　　　　緊張しております。
大竹　崇夫　久しぶりの例会の再開、おめでとうございます。 
金田　智行　久しぶりの例会、みなさんお元気そうで嬉しい限りです！ 
後藤　達也　例会の再開を祝して。 
近藤　充徳　2/3 生花有難うございました。コロナ禍もリモート式対
　　　　　　応で無事とりおこなわれました。 
佐伯　澄男　今年初めての例会。早くコロナが終息する事を願って。
白石　誠一　タイムカプセル埋設式ご苦労様です。  
田村　征夫　ご苦労様です。    
有富　正治　会員の皆様お久しぶりです。今年度新年のご挨拶も
　　　　　　出来ないまま今年初めての例会です。遅くなりました
　　　　　　が昨年同様宜敷くお願い致します。 
石川　敏則　久しぶりに会えて感無量です。   
加藤　久博　久しぶりの例会です。早くコロナが収まりますように。 
河端　信人　お久しぶりです。コロナに負けず頑張りましょう。 
永易　明洋　例会の再開を祝して。   
新田　久司　例会の再開を祝して。
能瀬　伸一　久々の例会でテーマーの仕事を忘れてしまいそうで　
　　　　　　す。これからは通常どおり例会が出来るといいですね。 
真鍋　憲夫　皆様お元気でしたが？今年もどうぞ宜しくお願い申し上
　　　　　　げます。桜の蕾も小ふくらみかけて春が近いですね。 
石川　　稔　皆さんお久しぶりです。お変わりありませんか？
宇野　博文　スギ花粉の季節となりました。コロナのおかげでマスク
　　　　　　着用が苦にならなくなり、花は少し楽になっています。
　　　　　　ゴルフの時はマスク着用はイヤでスコアは大変です。 
塩見　秀晴　例会の会場が変って雰囲気新たになりましたね。これ
　　　　　　からも頑張りましょう。 
篠原　大蔵　少しでも早くのコロナの終息を祈念しております。 
神野　雄太　例会の再開を祝して。   
鈴木　雅志　久々の例会楽しみに来ました。みなさん元気が一番！
　　　　　　コロナに負けずに頑張りましょう。
土岐　計一　米寿の祝いありがとうございます。コロナに負けずに
　　　　　　頑張ろう。 
徳村　　明　コロナもワクチン接種が始まりましたが先の見通しがな
　　　　　　く、終息には時間が必要でやはり今までのスタンスの
　　　　　　継続が望ましい。
檜垣　孝志　来週はお彼岸ですね。お墓参りに行きます。 
福山　　宏　例会、久しぶりでやはり皆さんとお会い出来るのはう
　　　　　　れしいもんです。 
藤縄　州二　久し振りの例会です！会長幹事を称える会、ありがとう
　　　　　　ございます。 
古川　貴章　久しぶりの例会です。コロナに負けず、頑張りましょう。 
松浦　一雄　早咲きの桜と赤い椿と白い水仙が散歩コースに咲いて
　　　　　　います。今朝もウォーキングをしました。元気です。 
山下　邦俊　何か新しい気分です。 

●●● 6月第二例会 ●●●

ルビーの語源・由来

ルビーの語源は、「赤」を意味するラテン
語の「rubeus」から来ているという説が
あり、サンスクリット語の「宝石の王」
を意味する（ratnara）に由来すると言わ
れています。ちなみに和名では、ルビー
は「紅玉（こうぎょく）」と呼ばれています。

ルビーに込められた意味

ルビーは古代より「勝利を呼ぶ石」といわれ、あらゆる危険や災難から持
ち主の身を守り、困難を打破して、勝利へと導くパワーがあるとされてき
ました。富と権力をもたらし、財産や名誉も奪われることなく、平和な生
涯を送ることが出来るとされたことから、王や権力者たちが好んでつけた
石でもあります。
現在でも、ルビーは魔除けや幸福をもたらす大切な石として、崇められて
います。

7 月の誕生石「ルビー」

We Serve

伊藤　嘉秀　本日の例会にご出席頂きまして誠にありがとうございます。
大上　幸雄　短縮例会ではありますが、久しぶりに皆さんのお顔を拝見 
　　　　　　できてとても嬉しいです。
大竹　崇夫　久しぶりの例会、設営ありがとうございます。
佐伯　澄男　後藤達也さん、月例コンペ初優勝おめでとう！！
金田　智行　皆様お元気そうでなによりです。６月に入り急激に気温が
　　　　　　上がってきております。御身体には十分にお気をつけ下さい。
後藤　達也　久しぶりの例会です。第２例会も夜間で行えるよう祈ってい
　　　　　　ます。
外山　貴一　お世話になっております。昼が暑く、夜早朝は肌寒い気温
　　　　　　差の激しい日が続いております。体調にはお気を付けてお
　　　　　　過ごし下さい。
新田　久司　今月は次期の行事がいろいろと入ってきてバタバタです。
　　　　　　いよいよ７月からスタートするんだなと実感している今日この
　　　　　　頃です。
有富　正治　暖かいを通り過ぎ暑くなりました。お体にお気をつけ下さい。
　　　　　　6/1コロナ接種の２回目が終わりました。皆様もお早めに！
伊藤　龍一　２ヶ月ぶりの例会開催！！皆様の元気な姿を拝見してうれしい
　　　　　　です。今後も通常通り出来れば良いですね。
能瀬　伸一　ワクチン接種も少しづつ進み始めましたが、まだまだ気を緩
　　　　　　めることが出来ない日々が続きます。十分お気を付けいた
　　　　　　だき健康にお過ごし下さい。
徳村　　明　ワクチン接種も始まりました。一方委員会の引継ぎも開かれ
　　　　　　ています。一歩一歩進みましょう。
河端　信人　コロナも少し落ち着いて来たような感じですが、まだまだ気
　　　　　　を抜けません。来年度もよろしくお願いします。
加藤　久博　久し振りの例会開催に感謝して。
村上順一郎　皆さんお久し振りです。
真鍋　憲夫　暑くなりましたが、メンバーの皆様お変わりありませんか？今
　　　　　　期も残りわずかになりました。会長役員の皆様あと少し頑
　　　　　　張って下さいませ。
山下　邦俊　久し振りの例会ですがお変わりありませんか？
藤縄　洲二　お久し振りです。お元気でしょうか？
石川　　稔　皆さん、お久し振りです。お変わりありませんか？
神野　雄太　暑い夏がやって来ました。体調に気をつけましょう。
今村　　忍　暑くなりました！でもゴルフ頑張ります。
福山　　宏　最近ゴルフにはまっております。ここのところスコアが上がっ
　　　　　　て来てヨシヨシと思っていましたが、香川でゴルフしたら１２
　　　　　　４、前の福ちゃんに戻っていました。
檜垣　孝志　今期も今月で終わりですが、活動も会議もコロナで大変な
　　　　　　一年でした。来期はその分も頑張りましょう。
塩見　秀晴　保健福祉委員会、一年間誠にありがとうございました。
松浦　一雄　夏が来ました。コロナに負けず、熱中症にも負けず、今年の
　　　　　　夏を乗り切りましょう。
青野　泰介　伊藤会長、大上さん。あと例会２回となりましたね。最後まで
　　　　　　頑張って下さい。
宇野　博文　久し振りの例会で皆様とお会い出来ることを楽しみにして
　　　　　　いました。今期も残り少なくなりました。来期に向けての準備
　　　　　　の月となり勉強中です。
古川　貴章　卓話に感謝します。
・・・例会の再開を祝して・・・
高木泰斉／伊藤久門／大石隆憲／塩見公一／小野周平／近藤充徳
／近藤盛文／篠原大蔵／高橋在錫／橋田信一朗／三井邦俊

伊藤　嘉秀　皆様、一年間大変お世話になりました。感謝申し上げます。 
伊藤　龍一　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、コロナ禍の中、一年
　　　　　　間お疲れ様でした。 
大上　幸雄　一年間大変お世話になりました。伊藤会長、大竹会計、
　　　　　　本当にありがとうございました。 

大竹　崇夫　コロナ禍の中、伊藤会長、大上幹事、ご苦労に感謝します。
　　　　　　お疲れ様でした。 
後藤　達也　夜間例会懇親会が行われるようになって何よりです。伊藤
　　　　　　会長はじめ３役の皆様、一年間お疲れ様でした。 
佐伯　澄男　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、役員メンバーの皆様、
　　　　　　一年間お疲れ様でした 
白石　誠一　三役一年間お疲れ様でした。 
外山　貴一　三役の皆様、一年間新型コロナウイルスまん延の為、思
　　　　　　い通り進まない中、大変お疲れ様でした。
新田　久司　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、一年間お疲れ様でした。
　　　　　　仕事柄大阪東京の人と頻繁に会っていますので、残念で
　　　　　　すが欠席させて頂きます。 
小野　周平　３役の皆様お疲れ様でした。１年間大変お世話になりました。 
有富　正治　伊藤会長、元役員の皆様お疲れ様でした。
石川　敏則　伊藤会長はじめ３役の皆さんコロナ禍の中でごくろうさ　　
　　　　　　んでした。 
石川　　稔　半年ぶりの夜間例会となりました。またリーガでの会食は
　　　　　　本当に久し振りです。 
岡村真里哉　伊藤会長一年間お疲れ様でした。コロナ禍で運営もご苦
　　　　　　労が多かった事と思います。本当にお疲れ様でした。 
加藤　久博　伊藤会長はじめ３役の皆様お疲れ様でした。
金田　智行　一年間ありがとうございました。私の体の中の砕石工場が
　　　　　　再稼働し始めた為、懇談会は欠席させて頂きます。来年
　　　　　　もよろしくお願い致します。 
近藤　充徳　今期もお世話になりました。 
永易　明洋　伊藤会長他役員の皆様一年間ご苦労様でした。コロナの
　　　　　　影響で大変な年になりました。健康第一でまたがんばりま
　　　　　　しょう。ありがとうございました。 
能瀬　伸一　一年間、大変お世話になりました。つたない司会でしたが、
　　　　　　皆さんのおかげでなんとかやり遂げる事が出来ました。本
　　　　　　当にありがとうございました。 
古川　貴章　伊藤会長お疲れ様でした。６０周年大成功で良かったで
　　　　　　すね。新田次期会長さんよろしくお願いします。 
真鍋　憲夫　今日は織田信長公が生まれた誕生日との由、その２日前に
　　　　　　本能寺の変で亡くなりました。今期最後の例会、会長、　
　　　　　　幹事、会計の方にお世話になりました。ありがとうございま
　　　　　　した！！！
青野　泰介　伊藤会長、大上幹事、大竹会計、お疲れ様でした。難
　　　　　　しい一年の舵取り対応大変だったと思います。ありがとう
　　　　　　ございました。 
宇野　博文　本日で最後の例会となりました。２年続けて全会出席となり
　　　　　　ました。又次年度も頑張りたいと思っています。 
奥嶋啓一郎　今期最後の例会。伊藤会長、大上幹事、大竹会計お
　　　　　　疲れ様でした。 
塩見　秀晴　保健福祉委員会、一年間誠にご協力ありがとうございました。 
神野　雄太　伊藤丸無事着港お目出度う。久々の夜間例会を祝して。 
高木　泰斉　伊藤会長はじめ三役の皆様、お疲れ様でした。 
土岐　計一　今年度一年間、伊藤嘉秀会長ごくろうさん。次年度会長
　　　　　　新田久司さんよろしくお願いします。 
徳村　　明　旧役員の方 ご々苦労さまでした。新役員には今後よろしく
　　　　　　お願いします。 
橋田信一朗　伊藤会長はじめ役員の皆様、一年間大変お世話になりま
　　　　　　した。 
檜垣　孝志　会長はじめ役員の皆様御苦労様でした。有難うございま
　　　　　　した！ 
福山　　宏　三役さん、本当にご苦労様でした。 
藤縄　州二　役員の皆さんお疲れさまでした。 
松浦　一雄　皆様一年間御苦労様でした。来年度も新たな気持で頑
　　　　　　張りましょう。 
・・・伊藤嘉秀会長はじめ役員の皆様一年間ご苦労様でした。・・・
上野　剛／大石隆憲／河端信人／村上順一郎 


